



第2学年だより

令和6年9月30日（月）
第6号



9月19、20日の新人戦では、2年生主体の新チームで臨み、勝敗に関わらず素晴らしい経験をすることができました。保護者の皆様のご協力や応援のおかげで、無事大会を終えられたことに感謝申し上げます。さて、10月は、体育祭があります。新しい種目に子供達も協力して練習に取り組んでいます。どの学級も作戦を立てたり、試行錯誤して練習したりしていく中で、団結していき学級の絆が深まっています。そして、11月の新樹祭に向けてさらに学級が成長していけるように支援していきたいと思います。子供達の活躍する姿をご覧いただけるよう職員一同努めてまいりますので今後ともよろしくお願いたします。

10月は、後期がスタートします。良いスタートが切れるように子供達一人ひとりの成長や悩みに寄り添いながら、支援していければと思います。またお子様の様子から、お気づきの点や心配な点、成長を感じ嬉しかったことなど、お気軽にご相談、ご連絡いただければ幸いです。

10月の行事予定

1	火	中央地区新人 午前中4時間授業 給食後下校 部活あり SSW	17	木	常置委員会（後期委員）
2	水	午前中4時間授業 給食後下校 部活あり	18	金	県新人（水泳）
3	木		19	土	県新人（水泳） SC
4	金	↓ 体育祭予行演習	20	日	
5	土		21	月	教育実習開始 ⑤合唱祭りハーサル
6	日	東関東マーチングコンテスト	22	火	県新人 SSW
7	月	⑤体育祭打ち合わせ 常置委員会（前期委員）	23	水	
8	火	⑤体育祭打ち合わせ・準備 5時間授業 部活動なし SSW	24	木	SC
9	水	第49回体育祭 SC	25	金	↓
10	木	体育祭予備日	26	土	
11	金	⑤前期終業式 部活動なし	27	日	
12	土		28	月	英検 IBA
13	日	コミセン運動会	29	火	林業体験（1組・2組）
14	月	スポーツの日	30	水	
15	火	後期始業式 SSW	31	木	いばらきっ子郷土検定
16	水	中央地区駅伝			



林業体験

本年度は、総合的な学習の体験学習で、「森林・林業体験学習」を行います。10月29日（火）が1・2組、11月6日（水）が3・4組です。水戸市森林公園で自然観察や丸太切り体験を行います。登校時刻は通常登校となりますが、お弁当持参となりますのでご協力をお願いいたします。後日、林業体験のおたよりをアプリにて出す予定です。詳しくはそちらをご確認ください。

市新人体育大会を経て、部長からの報告

<野球部>

新人戦を終えて、僕たちは団結することができました。なぜなら、厳しい戦いの中でも皆で声を出し合ったからです。中央地区でも頑張ります。

<ソフトボール部>

新チームとなり、初めての大会は緊張しましたが、チームを引っ張ることができました。どの対戦も良い試合ができたので中央地区も頑張ります。

<サッカー部>

新人戦では、目標であった中央地区出場はできませんでしたが、総体では中央地区に出場できるようにこれから頑張って練習していきます。

<男子テニス部>

団体戦では、皆で応援し合い、3位で、中央地区進出を決めました。目標を達成できてとても嬉しかったです。個人戦も2ペアが中央地区を決めました。

<女子テニス部>

新人戦では、団体、個人どちらも中央地区出場を目標に頑張ってきて、達成することができました。中央地区でも勝利できるように頑張ります。

<男子バスケットボール部>

新人戦の目標であった中央地区出場を果たすことができました。この結果に満足することなく、中央地区でも結果を残せるように頑張ります。

<女子バスケットボール部>

私達は、試合経験が少ない中、一人ひとりが今できることを出し切ることができました。目標は達成できませんでしたが、総体に向けて頑張ります。

<男子バレーボール部>

僕たちは、中央地区に出場できた嬉しさはありますが、多くの反省点も出ました。少しでも改善したプレーができるように声を出し合って頑張ります。

<女子バレーボール部>

私達は、大島中らしい粘るバレーをすることができず、悔しい結果となりました。全員で声を出してボールを繋ぐチームになるように頑張っていきます。

<男子卓球部>

団体戦では、優勝することができて、とても嬉しかったです。中央地区でもチームを引っ張って、団体も個人も良い結果が出せるように頑張ります。

<女子卓球部>

個人戦では、中央地区に出場することができましたが、団体戦では果たせませんでした。この経験を生かして、中央地区、来年の総体に向けて頑張ります。

温かいご声援

ありがとうございました



部長挨拶

陸上部 水泳部

文化部

<吹奏楽部>

これから、皆を引っ張ったり、支えたりしながら、まとまるように頑張りたいです。そして、よりよい雰囲気にして、聞いている人を楽しんでもらえる演奏をしていきます。

<美術・文芸部>

部長として、部員の皆が充実した活動ができることを心がけて、よい雰囲気になりたいです。一人ひとりが満足できる作品ができるようにしたいです。

<パソコン部>

パソコン部は、個人で活動することがほとんどですが、部長としてできることを頑張って取り組んでいきます。よろしくお願いいたします。

<水泳部>

新体制となり初の大会は、中央地区からとなりました。これから、部員を支えながら、自分も努力し、それぞれの目標に向かって頑張っていきます。